

de notre esprit, de notre intelligence, c'est le salut des générations futures ; à l'heure qu'il est, c'est déjà un grandissement de l'humanité, la vie conjugale va s'en ressentir, devenir meilleure : l'égalité s'affirme entre l'homme et la femme ; Eve est la hauteur d'Adam, ils se comprennent mieux l'un et l'autre, l'union devient plus étroite, plus intime.

Mais il faudrait peut-être retarder un peu l'heure du mariage, à cette époque-ci, ne laisser sortir la jeune fille de la maison paternelle qu'après lui avoir enseigné aussi une science plus simple, mais pourtant de haut prix, celle de diriger une maison. Théoriquement et pratiquement, il faut lui apprendre—en ces matières, comme en toutes autres, — à se tracer des règles de conduite et à ne s'en écarter jamais.

(A continuer)

Pour être heureux, il faut avoir
Plus de vertu que de savoir,
Plus d'amitié que de tendresse,
Plus de conduite que d'esprit,
Plus de santé que de richesse,
Plus de repos que de profit.

PANARD.
